## 地域おこし協力隊活動報告書

活動団体	NPO 法人頴娃おこそ会
役職	
氏名	福島 花咲里(かざり)
着任日	令和2年2月1日

活動月	令和 3 年 7 月(着任 18 ヶ月)
主な活動	1. 番所自然公園で社会実験がスタートしました!
	2. NPO 法人桜島ミュージアムにて視察・見学

## 1. 番所自然公園で社会実験がスタートしました!

番所鼻自然公園でワクワクするような公園づくりにチャレンジする、社会実験プロジェクト OPEN PARK BANDOKORO がスタートしました。その第一弾として、7月25日に、雄大な風景を眺めながら食を楽しむキッチンカーイベント絶景ごはんが開催されました。イベント前には、地元の有志メンバーで清掃作業を行い、草払いやDIYで移動式のテーブルを作成。

当日は、4 台のキッチンカーが番所公園に集まりました。連休の最終日ということもあり、家族連れやカップルなど、多くの人が足を運び賑やかな一日となりました。今後は毎月の最終日曜日に開催予定で、次回は8月29日です。夏休みの思い出に、ぜひお楽しみください。







## 地域おこし協力隊活動報告書

## 2. NPO 法人桜島ミュージアムにて視察・見学

7月末にNPO法人桜島ミュージアムに行ってきました。桜島に足を運ぶのは4~5年ぶり。南九州市で暮らすようになってからは、開聞岳の方が目にすることが多く、こちらでは降灰を感じることもほとんどないので、鹿児島県民ながら生活の中で桜島を意識することが少なくなっていました。数年ぶりの桜島フェリーで、だんだんと近づく桜島に「あれ?こんなに大きかったっけ?」とその大きさと迫力に改めて圧倒されました。しかも、足を運んだ日は空気が澄んでいて、山肌がクッキリを見えていました。上空の夏らしい雲とのコントラストが、とても美しかったです。

1日目はフェリーターミナル周辺を見学。翌日は、ビジターセンターでガイドをしてもらいました。知っているようで知らなかった桜島や火山に関する知識を教えてもらい、中には初めて目にする資料もあって、学び多い時間となりました。1日目に見ている風景と、翌日の風景に大きな違いはないはずなのに、ガイドしてもらった後は目から得られる情報量が大幅に増えていて、ガイドの魅力、知識の力を大いに感じる視察となりました。

私自身、町外から頴娃町に足を運ばれる方に町の案内や、町づくりの事例について紹介をすることがあり、その際の参考になる場面も多かったです。時には違う立場を経験してみるのも良いですね。今後の協力隊活動に活かしたいと思います。





